

Barrachina: “El Gobierno de España eliminará el trasvase Tajo-Segura y condenará a la agricultura de la provincia de Alicante”

El **conseller de Agricultura** señala que el agua desalada no es una opción por "su elevado coste y por su impacto ambiental negativo", después de que los socialistas castellanomanchegos hayan incluido una enmienda en el Congreso Federal del PSOE para liquidar el trasvase

Ana Serna: “Sánchez ha ejecutado entre impúdicos aplausos la sentencia de muerte de la huerta del Segura”



Infraestructura del postrasvase en el canal de Crevillent, a la altura de La Murada (Orihuela) / **TONY SEVILLA**



D. Pamies

02 DIC 2024 16:41 Actualizada

02 DIC 2024 20:28

El conseller de Agricultura, Agua, Ganadería y Pesca, **Miguel Barrachina** ha denunciado hoy que “el Gobierno de España eliminará el Trasvase Tajo-Segura y condenará a la agricultura de la provincia de Alicante”.

Así se ha manifestado **Barrachina** tras conocer la intención del Gobierno de España, con el silencio y el beneplácito de los socialistas valencianos, de que

el trasvase **Tajo-Segura** solo se mantenga para abastecimiento destinado al consumo humano y, de forma excepcional, para el riego en momentos exclusivamente de sequía, además de pedir que las zonas receptoras de caudales apuesten por la desalación para mantener el sector agrícola de regadío en la enmienda incorporada por la federación del PSOE de Castilla-La Mancha.

La ponencia marco aprobada en el Congreso de Sevilla refleja el ideario y estrategia a desplegar por el PSOE para los próximos años. Se trata de un documento político no de una decisión de gestión. Las federaciones del partido han presentado docenas de enmiendas al documento principal. Por ejemplo, la federación murciana socialista ha visto aprobada una de ellas en las que pide que se mantenga la solidaridad territorial en materia de agua.



Conclusiones del Congreso del PSOE reflejadas en redes sociales por la federación socialista de Castilla La Mancha / **INFORMACIÓN**

Desaladoras complementarias

“Las desaladoras son complementarias, no sustitutivas del agua dulce que viene a través del trasvase. El agua desalada que proponen no es una opción para nuestros cultivos por su calidad, su elevado coste para nuestros regantes y por su grandísimo impacto ambiental negativo. Porque los caudales que ahora llegan del acueducto pasarán a ser suministrados por desalinizadoras multiplicando por tres o cuatro veces su precio actual, y esto no puede ser asumido por el agricultor, que acabará abandonado,” ha asegurado el conseller en una nota de prensa.

Además, el conseller ha indicado que “cada día han de haber más infraestructuras hidráulicas que permitan recoger la intensa lluvia concentrada en menos, para defender a las poblaciones aguas abajo y además darle un uso agrario, dado que las etapas de sequía serán más prolongadas.”



Embalse de La Pedrera en Orihuela / **TONY SEVILLA**

Barrachina ha asegurado que “desde la Generalitat Valenciana no vamos a permitir que esto ocurra, vamos a defender tanto desde el punto de vista político como judicial el mantenimiento del trasvase Tajo-Seguro, como lo hemos hecho hasta ahora”.

“Estamos al lado de nuestros agricultores y regantes, porque acabar con el trasvase Tajo-Segura supone la destrucción de **22.000 puestos de trabajo y talar 10 millones de árboles**”, ha sentenciado.

Dar la espalda

Barrachina ha asegurado que “el Gobierno de España da la espalda a la agricultura de la Comunitat Valenciana. Sin agua para regar estamos condenados a convertirnos en el desierto de Europa”.

Te puede interesar

SUCESOS

Investigan si el menor

VEGA BAJA

Torrevieja ultima su



El conseller ha lamentado que “de nuevo los criterios políticos se anteponen a los criterios técnicos” y ha asegurado que “el Gobierno de España prefiere contentar y mantener callado a Page, que garantizar la supervivencia del campo en la provincia de Alicante”.



Ana Serna, diputada provincial de Agua, secretaria general del PP de Alicante y alcaldesa de Albaterra / **PILAR CORTÉS**

"Impúdicos aplausos"

Por su parte, la secretaria general del PP de Alicante, Ana Serna ha señalado que "Pedro Sánchez ha ejecutado entre impúdicos aplausos la sentencia de muerte de la huerta del Segura" y ha criticado que el PSOE de Pedro Sánchez "haya decidido ejecutar públicamente la sentencia de muerte de la huerta del Segura". Además ha anunciado "acciones desde las instituciones y desde el Partido Popular, que siempre ha estado luchando por el agua y los regantes del Segura, como una de nuestras obligaciones como responsables públicos para defender los intereses de la provincia de Alicante".

Serna se ha referido así a la aprobación de la ponencia marco de la federación socialista de Castilla-la Mancha defendida por el presidente de esta comunidad autónoma, Emiliano García Page, de cerrar el trasvase del Tajo-Segura y ceñirlo únicamente a situaciones excepcionales de sequía y para abastecimiento doméstico, dejando fuera el uso de agua para el campo.

"Es vergonzoso que los cargos socialistas alicantinos secunden este atropello que acabará con diez mil puestos de trabajo y con la huerta que viene siendo la principal despensa de Europa", ha señalado Serna. "¿Dónde estaban Diana Morant o Alejandro Soler mientras se consumaba este atropello a la provincia de Alicante? ¿Han defendido los intereses de nuestra tierra en algún momento y se han opuesto a esta decisión?", se pregunta la secretaria general del PP provincial.

La dirigente provincial ha explicado que habrá "acciones contra la decisión hídrica más insolidaria contra la provincia de todos los tiempos". "No vamos a quedarnos de brazos cruzados ante este hachazo", ha manifestado.

"La provincia de Alicante ha luchado con los gobiernos del PP al frente ante una hoja de ruta que Teresa Ribera dejó clara, como era ahogar a la Vega Baja del Segura, a la comunidad autónoma de Murcia y a la provincia de Almería. Habían anunciado la sentencia de muerte de las tierras que

viven de una obra hídrica solidaria, y ahora ya han decidido no cortarse y hablar claramente del cierre del grifo al sur de la provincia de Alicante y del Levante español”.

“Quieren que tragamos con el agua desalada, una medida que no es solución ante las necesidades de riego que tenemos. Nos estamos en contra del agua desalada, pero no puede ser que el campo solo se riegue con esta agua porque estaremos haciéndolo mal”, ha añadido Serna.

La dirigente del PP ha apostillado que en el PSOE “nos tendrán delante porque con el agua no vamos a dar ni un paso atrás”. Ha recordado que el trasvase da empleo a diez mil familias y que su cierre obligará a cortar miles de árboles. Además ha subrayado que esta decisión hídrica “puede afectar a otros sectores productivos”.